



Stéphane Kulbastian, l'avocat spécialiste des infractions routières et défenseur des automobilistes

Fiche pratique publié le 26/08/2025, vu 129 fois, Auteur : [Légavox - Actualités](#)

Le cabinet d'avocat à Marseille mené par Stéphane Kulbastian se démarque par une attention personnalisée et une défense engagée, centrée sur les droits essentiels des automobilistes.

Quand la route réserve des pièges juridiques, trouver le bon accompagnement devient indispensable. Stéphane Kulbastian s'est fait connaître comme l'un des avocats en droit routier incontournables à Marseille. Grâce à son expertise pointue et à son expérience auprès des conducteurs en difficulté, il accompagne ceux qui font face à des problématiques telles que l'annulation ou la suspension du permis de conduire, les excès de vitesse ou encore la conduite sous l'emprise d'alcool ou de stupéfiants. Le cabinet d'avocat à Marseille mené par Stéphane Kulbastian se démarque par une attention personnalisée et une défense engagée, centrée sur les droits essentiels des automobilistes.

Le parcours de Stéphane Kulbastian dans le droit routier

En choisissant de se spécialiser dans les infractions liées au code de la route, Stéphane Kulbastian a bâti une solide réputation parmi les professionnels et les particuliers. Son engagement dans la défense des automobilistes n'est pas anodin : il découle d'une volonté profonde de garantir la juste application de la loi tout en prenant en compte la situation humaine de chaque conducteur.

Avec plusieurs années d'expérience à défendre ses clients lors de procédures judiciaires ou administratives, Stéphane Kulbastian maîtrise tous les aspects du droit routier. Avocat au barreau de Marseille, il intervient régulièrement pour soutenir les usagers confrontés à la perte de leur permis de conduire, à la suite de délits plus ou moins graves, et sait rendre compréhensibles des démarches souvent complexes.

Les domaines d'intervention majeurs de Stéphane Kulbastian

Derrière chaque infraction routière, il y a avant tout un enjeu bien réel pour l'automobiliste. Le cabinet d'avocat à Marseille dirigé par Stéphane Kulbastian propose une gamme complète de solutions adaptées à diverses situations, allant de la simple contravention à des accusations plus sérieuses.

La diversité de ses interventions lui permet de couvrir toutes les questions sensibles relatives au permis de conduire et à la sécurité routière. Tour d'horizon des principaux cas gérés par cet [avocat permis de conduire](#).

Quelles réponses face à l'annulation ou la suspension du permis de conduire ?

L'annulation ou la suspension du permis de conduire peut bouleverser la vie professionnelle et personnelle d'un conducteur. Stéphane Kulbastian analyse chaque dossier avec rigueur afin de repérer la moindre faille de procédure qui pourrait sauver le précieux titre de conduite. Il est parfois nécessaire de solliciter un [avocat permis suspendu](#) lorsque la situation exige une intervention rapide et ciblée.

Que ce soit après une accumulation de points perdus, la constatation d'excès de vitesse importants ou encore suite à des contrôles positifs à l'alcool ou aux stupéfiants, il met en œuvre une stratégie juridique précise pour maximiser les chances de récupérer ses droits rapidement.

Comment gérer une accusation : alcool ou stupéfiant au volant ?

Conduire avec de l'alcool ou des stupéfiants dans le sang entraîne des sanctions lourdes et quasi immédiates sur le permis de conduire. L'impact sur la vie quotidienne est majeur. Stéphane Kulbastian examine minutieusement les procès-verbaux, l'utilisation des éthylomètres ou tests salivaires, ainsi que les modalités de contrôle, dans le but de soulever tout vice de forme susceptible d'alléger la sanction.

Il explique également aux conducteurs les conséquences potentielles d'une telle infraction sur leur feuille de route : retrait de points, suspension administrative et inscription au fichier national. La prévention occupe aussi une place importante dans son accompagnement, afin que chacun puisse reprendre la route dans de meilleures conditions.

Excès de vitesse, délit de fuite, conduite sans permis : quels enjeux ?

Parmi les infractions fréquemment traitées figurent les excès de vitesse, le délit de fuite ou la conduite sans permis. Ces situations stressantes nécessitent l'appui d'un professionnel maîtrisant parfaitement la législation pour éviter des conséquences irréversibles.

Stéphane Kulbastian apporte des arguments concrets quand il s'agit de contester la validité d'un radar automatique ou de prouver que les circonstances du délit empêchent une condamnation trop sévère. Il informe aussi sur les dispositifs permettant de retrouver un équilibre, comme la récupération de points à travers des stages agréés.

Le rôle clé du cabinet d'avocat à Marseille dans la défense des automobilistes

Souvent, l'erreur commise sur la route ne relève pas d'une intention de nuire, mais d'une inattention exceptionnelle ou d'une méconnaissance des règles. C'est là tout l'intérêt d'être soutenu par une équipe spécialisée comme celle du cabinet d'avocat à Marseille.

De l'audition initiale jusqu'au passage devant le juge, Stéphane Kulbastian reste présent à chaque étape du processus. Sa proximité géographique facilite l'accompagnement personnalisé et la

compréhension rapide des spécificités locales, dont certaines zones urbaines marseillaises où les contrôles sont renforcés.

- Accompagnement complet en contestation de PV (excès de vitesse, usage du téléphone au volant...)
- Défense en cas d'annulation ou de suspension du permis de conduire
- Soutien lors de convocations en justice pour alcoolémie ou usage de stupéfiant au volant
- Aide à la récupération de points par orientation vers des stages dédiés
- Assistance en cas de récidive ou de délit de fuite impliquant des peines aggravées

Quels sont les atouts spécifiques d'un avocat en droit routier ?

Face à l'administration ou aux tribunaux, tomber sur un généraliste expose à des lacunes. La connaissance fine du droit routier constitue le principal atout de Stéphane Kulbastian. Il anticipe systématiquement les délais imposés par la préfecture et identifie les éventuels vices de procédure pouvant aboutir à l'annulation d'une décision défavorable.

Une question technique sur le fonctionnement des appareils de contrôle vient parfois semer le doute : savoir démontrer leur mauvais calibrage ou l'absence d'informations obligatoires sur un procès-verbal représente un vrai avantage pour réduire l'impact des poursuites.

Quand solliciter un conseil pour la récupération de points ?

Bien souvent, les automobilistes ignorent qu'il existe différents moyens pour regagner des points de permis. Prendre contact avec un avocat comme Stéphane Kulbastian dès la première lettre de retrait aide à mettre en place la meilleure stratégie possible.

Orienter vers des stages agréés, expliquer les limites des recours administratifs et rappeler le délai pour introduire certains recours forment le cœur du savoir-faire de cet expert reconnu. Cela évite bien des mauvaises surprises, même lorsque la situation semble délicate à rattraper.

Quels conseils en cas de litige complexe ?

Certains dossiers dépassent la simple infraction : implication d'assurances, récidives multiples ou conduite sans permis consécutive à une suspension déjà en cours. Stéphane Kulbastian sait décrypter ces situations atypiques pour conseiller utilement, tant dans l'urgence que dans les étapes plus administratives.

Des négociations avec les assureurs jusqu'aux démarches de contestation, chaque aspect est abordé avec clarté et pédagogie. À chaque fois, la priorité reste le respect des droits du conducteur et la possibilité de rebondir après la tempête judiciaire.

L'approche humaine, basée sur l'écoute et le dialogue

Un bon avocat droit routier ne se limite pas à l'application stricte des textes. Il prend le temps d'écouter, d'analyser et d'adapter sa réponse à la personne qui se trouve derrière chaque dossier. Stéphane Kulbastian cultive précisément cette approche humaine, convaincu qu'une bonne défense passe par la compréhension des attentes de chaque automobiliste.

Les échanges réguliers et le décryptage pédagogique des décisions constituent deux piliers sur lesquels le cabinet de Stéphane Kulbastian fonde sa méthode. Chaque client retrouve rapidement des repères, comprend mieux ses marges de manœuvre et peut préparer activement sa défense.

Comment choisir son avocat pour une infraction routière ?

Opter pour un spécialiste du droit routier représente souvent la différence entre la récupération rapide d'un permis de conduire et de longues démarches incertaines. Un avocat expérimenté prendra soin de vérifier l'ensemble des éléments du dossier, d'étudier chaque pièce et d'assurer une défense adaptée à la réalité de l'infraction constatée.

Il importe de privilégier la proximité géographique afin de bénéficier d'une réactivité optimale. Être accompagné par un professionnel installé à Marseille comme Stéphane Kulbastian simplifie les déplacements, facilite les rendez-vous d'urgence et donne accès à une information locale toujours actualisée. La relation directe et la disponibilité font définitivement partie des critères primordiaux pour réussir sa défense.